

## COMPETICIONES

# La Premier League ficha en el mundo financiero: nombra presidente a un ex de Visa

Gary Hoffman, hasta ahora presidente de Hastings Group, hará tándem con Richard Masters, ascendido a la dirección general.

Palco23  
24 abr 2020 - 18:44



La Premier League refuerza sus estructuras. La competición ha anunciado el fichaje de Gary Hoffman como nuevo presidente, después de que meses atrás se promocionara a Richard Masters a la posición de director general. El nombramiento del nuevo ejecutivo se ha aprobado por unanimidad de los clubes.

Hoffman procede del sector financiero y asegurador, donde ejercía hasta ahora como presidente de Hastings Group. Anteriormente, fue presidente de Football Foundation, presidente de Visa Europe, vicepresidente del Coventry City FC y fue designado para dirigir Northern Rock tras su rescate gubernamental. Comenzó su carrera en Barclays, donde ascendió a puestos ejecutivos, incluido el de vicepresidente del grupo y director

general de Barclaycard.

“El fútbol ha sido central en mi vida como aficionado, directivo y en mi carrera comercial, por lo que es un honor unirme a la Premier League como presidente”, ha señalado Hoffman. “Estoy convencido de que este espíritu de unión ayudará al juego que apreciamos y a la Premier League a perdurar en el futuro”, ha añadido.

Bruce Buck, presidente del Chelsea FC y del comité de nombramientos de la competición, ha defendido este fichaje porque “ha demostrado durante décadas, como ejecutivo y líder de la junta, que tiene el carácter de dirigir organizaciones de renombre mundial a través de buenos momentos y situaciones de crisis”.

Además, el dirigente de los *Blues* ha añadido que “creemos que formará una asociación sólida con nuestro director general, Richard Masters”. Es un aspecto clave, pues durante la última etapa sólo hubo una persona ejerciendo como máximo ejecutivo de la gestora de la liga inglesa, Richard Scudamore, que dejó el cargo al término de 2017-2018.

Masters fue ascendido a finales de 2019 tras años como adjunto de Scudamore, pero sólo después de que fracasaran hasta tres intentos por nombrar a un sucesor que asumiera las mismas funciones que el anterior titular del cargo.